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令和６年度八頭町教育委員会　７月定例会  会議録  

 
〇日　　　時　　　令和６年７月２６日（金）午後１時３０分～午後１時４５分 

〇場　　　所　　　八東庁舎　２階　第１会議室 

〇出席委員　　　薮田教育長、小林委員、上島委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員　　　なし 

 

報告  
・県中総体での活躍により、多くの部が中国大会へ出場することが決まった。ホッケ

ー部は今週の土日に八頭高校で試合を行う。総体にかかる費用は、分かっている

ものは専決で、ホッケー部が全国大会に出場した場合は予備費で対応する。 
・韓国フェンソングンとの交流が再開する。８月１６日から１９日に八頭町の小学６年

生１０名と教育長が韓国へ行き、１１月２２日から２５日に韓国の子ども達が来る。 
・コロナ感染症の新しい株が流行っている。今は夏休みだからいいが、お盆の帰省で

拡大しないか心配だ。基本的な感染症予防対策をお願いしたい。 
 
議案  
議案第１号　令和７年度使用中学校教科用図書の採択について  
・７月１６日の県東部地区教科用図書採択協議会で全会一致で決まった。 

・数学では東京書籍の方がいいという意見もあったが、大幅に変えると現場の負担に 

なるため変えないといけない大きな理由がなければ現在のものを使うことになった。 

・大規模改訂ではなく、基本的にはこれまでのものを引き続き使う。 

・全委員一致で承認した。 

 

　（委員）国語以外で発行者がつながっていないものはあるか。 

　（教育長）継続性は求めていない。国語を変えたのは内容が良くない所があり前回

の改定時に変えた。他はない。現場の意見を反映させた。 

　（委員）中学校の社会科は歴史的問題もある。ある出版社は日本を「わが国は～」と

表記するが、他は「日本は～」と表記する。第三者の立場で見た時は「日本」となる

と思うが、主権者になった時に「わが国」の方が良いのではないかと思う。 

 

その他  

・外国語指導助手（ALT）の採用について 
 ８月４日来日、８月７日鳥取へ来られる予定になっている。２学期からは小学校も以  
前の体制となる。 

・教育委員会保育所訪問について 
　８月２１日（水）午前９時～　船岡保育所・八東保育所　 

 


